



Marathon-Schießen in Aschau i. Chiemgau

Beitrag

„91 Jahre alt war der älteste Schütze beim zweiten Aschauer Marathonschießen der königlich privilegierten Feuerschützengesellschaft Hohenaschau 1607 (FSG Aschau); die jüngste Schützin war gerade einmal volljährig“ berichtete der Schützenmeister der FSG Hohenaschau Franz Kiesmüller junior bei der Siegerehrung. Nach 16200 Schüssen auf die Scheibe, sowie zahlreichen Auswertungsstunden stand das Ergebnis fest, 162 Schützen aus 34 Vereinen in ganz Südostbayern zwischen Rosenheim, Erding, Altötting und Traunstein beteiligten sich an der Mammutveranstaltung auf der Aschauer Schiessstätte.

Die SG 1900 Haigerloh im Kreis Mühldorf räumte ganz groß ab: Der beste Schütze Hans Anzenberger kam von der SG 1900 Haigerloh und die Mannschaft des Vereins gewann den großen Pokal für die beste Mannschaftsleistung in der Besetzung Hans Anzenberger, Kurt Konings und Lothar Schimek. Damit nicht genug: Kurt Konings gewann auch noch die Blattwertung vor Werner Mathé (SG Mietenkam) und Rainer Mark (FSG Bad Aibling). Zusätzlich stellte Haigerloh mit Hans Anzenberger und Kurt Konings auch noch zwei Einzelsieger in der Meisterwertung. 100 Schuss mussten die Männer und Frauen auf dem Aschauer Schiessstand innerhalb von 90 Minuten ins Schwarze bringen, teilnahmeberechtigt waren alle, die aktives Mitglied in einem Schützenverein des DSSB sind. So konnten sich auch zwei Schützen aus Nordrhein Westfalen beteiligen, die ihren Urlaub in Aschau verbrachten; sie landeten im guten Mittelfeld.

Bei der Siegerehrung in der Schiessstätte überreichte Schützenmeister Franz Kiesmüller junior den besten Schützen die Siegerpokale. In der Altersklasse 1 hatte Michael Bodmaier aus Reitmehring das beste Ergebnis, vor Andi Wimmer (Bund Chiemgau) und Philipp Heuer aus Persdorf. Sieger der Altersklasse 2 wurde Gerhard Nevihosteny (Bund Chiemgau) vor Christian Vodermaier (Persdorf) und Christina Detmar (FSG Hohenaschau). Bester Schütze in der Altersklasse 3 wurde Hans Anzenberger (Haigerloh) mit der höchsten Ringzahl aller Teilnehmer. Für seine Leistung erhielt er auch den großen Wanderpokal der FSG Aschau. Auf den Plätzen folgten Johann Aicher (Halfing) und Lorenz Bodmaier (Reitmehring). Die Altersklasse 4 entschied Kurt Konings (Haigerloh) vor Oskar Knoll (FSG Hohenaschau) und Werner Mathé, (Mietenkam).

Insgesamt 40 Mannschaften nahmen an der Veranstaltung teil, so Schützenmeister Kiesmüller. Die

Schützen der SG 1900 Haigerloh (Hans Anzenberger, Kurt Konings und Lothar Schimek) holten sich den Titel und den großen Wanderpokal in der Mannschaftswertung mit einem hauchdünnen Vorsprung vor der SG Edelweiß Pretzen (Georg Woizik, Rosemarie Angermaier, Horst Holme) und der SG Wagnerwirt Reitmehring (Lorenz Bodmaier, Monika Bodmaier, Kurt Raab).

Bericht und Bilder: Heinrich Rehberg – Der Schützenmeister der FSG Hohenaschau Franz Kiesmüller junior (Mitte) mit dem besten Schützen des Aschauer Marathonschießens Hans Anzenberger von der SG 1900 Haigerloh (links) und dem Mannschaftsführer der siegreichen Mannschaft der SG 1900 Haigerloh Lothar Schimek mit den beiden großen Wanderpokalen der FSG Hohenaschau. Die Sieger aller Altersklassen beim zweiten Aschauer Marathonschießen der königlich privilegierten Feuerschützengesellschaft Hohenaschau 1607 (FSG Aschau) Die siegreiche Mannschaft der SG 1900 Haigerloh mit dem besten Schützen des Aschauer Marathonschießens Hans Anzenberger Mannschaftsführer Lothar Schimek und Kurt Konings





Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie



1. Sport

Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau
3. Marathon-Schießen
4. München-Oberbayern